

Polsek Plered Patroli dan Kontrol Satkamling di Desa Sarabau

Panji Rahitno - CIREBON.WARTABHAYANGKARA.COM

Sep 21, 2024 - 18:31



KAB. CIREBON - Personel Polsek Plered Polresta Cirebon yang dipimpin oleh Kanit Reskrim Ipda Hendri, SH, bersama dua anggota patroli, melakukan kontrol Satkamling di Desa Sarabau, Kecamatan Plered, Kabupaten Cirebon, pada Sabtu malam (21/09/2024). Patroli ini bertujuan untuk mengecek kesiapsiagaan para petugas Satkamling di wilayah hukum Polsek Plered, termasuk di Desa Sarabau, dalam menjalankan tugas malam hari.

Dalam kesempatan tersebut, personel patroli juga melaksanakan kegiatan

pembinaan keamanan lingkungan (Binkamling) dengan para petugas Satkamling. Mereka aktif membangun kemitraan dengan petugas Satkamling serta menyampaikan pesan-pesan kamtibmas. Personel menghimbau agar petugas selalu waspada dan berhati-hati saat bertugas menjaga keamanan lingkungan, mengutamakan keselamatan, serta menjaga kesehatan.

Selain itu, personel Polsek Plered mengingatkan agar Satkamling tetap aktif dalam menjaga lingkungan dari gangguan kamtibmas, khususnya terkait dengan maraknya aktivitas geng motor dan perilaku remaja yang membuat konten berisiko. Warga juga diharapkan bersama-sama mengantisipasi dan mencegah kejahatan C3 (Curas, Curat, dan Curanmor) serta kejahatan lainnya di malam hari. Personel juga membuka ruang untuk menerima keluhan dan informasi seputar situasi kamtibmas di lingkungan setempat.

Apabila ada kejadian menonjol atau tindak kriminal, warga dihimbau segera menghubungi pihak kepolisian melalui nomor telepon yang telah diberikan atau lewat layanan darurat 110. Tujuan dari patroli ini adalah menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif dan aman bagi seluruh warga.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol. Sumarni, SIK, SH, MH, melalui Kapolsek Plered, AKP Kentar Budi, SH, menekankan pentingnya kehadiran anggota Polri di tengah-tengah masyarakat dalam berbagai kegiatan. "Kehadiran polisi tidak hanya untuk memberikan rasa aman, tetapi juga untuk mendekatkan diri dengan masyarakat serta membangun kepercayaan publik terhadap kepolisian," ujar Kapolsek.